Buenas Tardes Familias de las Águilas de Hocker Grove,

Casa Abierta de Hocker Grove (Open House in HG)

Las familias están invitadas a unirse a nosotros en la Casa Abierta de Hocker Grove, que celebrara el 25 de abril de 5: 00-7: 00 pm. Habrá muchos eventos para la familia que incluyen una comida gratis (hotdog o sándwich de puerco desmenuzado hasta agotar existencias), Road Block Café, Proyecto Pulsera, una Feria de Arte y otras actividades que no querrá perderse.

LA ASAMBLEA DE "PIENSA PRIMERO" vendrá a Hocker Grove (Think first assembly in HG)

El 22 de abril, tendremos un programa nacional que se presentará a todos los estudiantes de Hocker Grove y se enfocará en ayudar a los estudiantes a tomar decisiones que promuevan su salud y bienestar.

Think First of Greater Kansas City ("PIENSA PRIMERO")

Es parte de un galardonado programa nacional de prevención de lesiones presentado por inspiradores sobrevivientes de lesiones cerebrales y de la médula espinal. A través de testimonios convincentes y de primera mano, los jóvenes aprenden sobre las consecuencias de la toma de decisiones no pensadas (descuidadas) y cómo las lesiones pueden ocurrirle a cualquiera. Estos mensajes serios pero motivadores instan a los jóvenes a asumir la responsabilidad personal y tomar decisiones seguras.

Think First de Greater "PIENSA PRIMERO"

Kansas City ofrece presentaciones escolares para los jóvenes desde kínder hasta la escuela secundaria en el área metropolitana de Greater Kansas City. Las presentaciones son apropiadas de acuerdo a la edad y cubren una variedad de temas que incluyen conducir carro sin poner atención, promoción del uso del cinturón de seguridad, seguridad en deportes y recreación, uso de casco, seguridad en vehículos motorizados, seguridad en el agua y evitar la violencia. Estamos muy contentos de poder compartir este importante mensaje con nuestros estudiantes de escuela secundaria el 22 de abril. Si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse con la enfermera de la escuela al 913-993-0207.

Clínicas Deportivas de Verano

Consulte el folleto adjunto para obtener información sobre los campamentos de verano que ofrecen los departamentos de atletismo de Shawnee Mission North para conocer muchos de los deportes disponibles para los estudiantes en SM North. Tenga en cuenta que en todos campamentos de verano se paga para participar y la información de contacto para cada entrenador patrocinador también se incluye en caso de que tenga preguntas relacionadas con cada evento.

Un mensaje del Comisionado de Educación de Kansas

La Junta de Educación del Estado de Kansas lanzó una nueva visión para la educación: Kansas es líder mundial en el éxito de cada estudiante. Esta visión se enfoca en identificar y abordar las necesidades únicas de cada estudiante. Una pieza clave de esta visión es ayudar a los estudiantes a explorar e identificar sus pasiones mientras se gradúan con las habilidades necesarias para tener éxito en la fuerza laboral y en la vida.

Para atender mejor las necesidades de los estudiantes actuales y futuros, el Departamento de Educación del Estado de Kansas está encuestando a los padres y tutores de niños de 18 años de edad o menos sobre sus percepciones actuales sobre las diversas oportunidades posteriores a la escuela secundaria (High School). En otras palabras, ¿cómo usted, como padre o guardián define el éxito para sus hijos

Tómese cinco minutos para completar la siguiente encuesta, respondiendo preguntas con respecto a su hijo mayor que tiene hoy 18 años o menos.

Gracias de antemano por su participación en esta breve encuesta y por todo lo que hace para ayudar a nuestro estado a preparar a la próxima generación de niños de Kansas para la fuerza laboral del futuro.

Haga clic en el enlace para comenzar la encuesta ahora:

https://www.surveymonkey.com/r/DJ5HB5T

Sinceramente, Dr. Randy Watson Comisionado de Educación de Kansas

Esta semana en The Grove:

19 de abril No hay clases - Día de compensación para maestros

Próximos Eventos:

22 de Abril **ASAMBLEA PIENSA PRIMERO** a las 2:15 pm, HG Main Gym

23 de Abril **PTA reunión** HG PTA 6:30 pm, Biblioteca

25 de Abril Casa Abierta de Hocker Grove 5: 00-7: 00 pm, Hocker Grove

Chris Kase, Ed.D.

Principal

ChrisKase@smsd.org

Chi L Kan

913-993-0200